periódico del ayuntamiento de Salamanca número 190 ejemplar gratuito 21 - diciembre - 1984

El Ayuntamiento, la Diputación provincial y la empresa Gureola Scott patrocinan la iniciativa

La Vuelta Ciclista a España de 1985 finalizará en un circuito urbano por las calles de Salamanca

La Vuelta Ciclista a España de 1985 concluirá en Salamanca. La última etapa de la próxima ronda española se celebrará entre Segovia y esta ciudad, donde finalizará la prueba y la carrera tras un recorrido por un circuito urbano. El hecho de que el final de la Vuelta a España se desarrolle fuera de Madrid constituve, precisamente, la principal innovación de la próxima

edición de la ronda. El Ayuntamiento y la Diputación, que aportarán conjuntamente 2.500.000 pesetas, y la empresa Gureola Scott, la propietaria de la Papelera de Doñinos, que ha ofrecido una cantidad similar, son los responsables de que Salamanca sea el lugar elegido para que la Vuelta Ciclista a España de 1985 rinda su CANDY

El Ayuntamiento y la Diputación se han planteado la inversión necesaria como una promoción de la ciudad y la provincia, tanto a escala nacional como internacional, puesto que Salamanca se convertirá, de esta manera, en el marco de una noticia deportiva de gran relevancia. Al Ayuntamiento de Salamanca se le propuso esta posibilidad el día antes de que se presentara a los medios informativos el itinerario de la Vuelta, por lo que tuvo que adoptar una decisión en menos de 24 horas. La Comisión de Gobierno municipal, integrada por el alcalde y los seis presidentes de cada una de las áreas en que se divide la actividad del Ayuntamiento, se mostró favorable por unanimidad para aceptar la propuesta. Posteriormente, la Diputación manifestó su disposición a



compartir con el municipio los costos asignados a éste.

Otro de los aspectos tenidos en cuenta por el Ayuntamiento ha sido la extraordinaria acogida dispensada por los salmantinos a la Vuelta Ciclista a España de 1983, con motivo del final de etapa que

tuvo lugar en aquella ocasión. Aparte de la aportación económica exigida al Ayuntamiento, éste contribuirá con la colaboración de la Policía Municipal en la organización de la llegada a lo largo del circuito urbano que se establezca en los próximos días.

El presupuesto municipal para 1985 asciende a 4.800 millones de pesetas

El presupuesto municipal para 1985 puede ascender a 4.872 millones de pesetas, según la propuesta que estudia la Comisión de Hacienda. Por primera vez, el presupuesto ordinario y el de inversiones se funden en uno solo, en el que se contemplan tanto la atención a los gastos de conservación y mantenimiento de los servicios municipales habituales como a las nuevas realizaciones en materia de urbanizaciones, adquisiciones de patrimonio, etcétera.

La presentación pública de los presupuestos, cuando éstos todavía se encuentran en fase de estudio en el seno de la corporación municipal, trata de posibilitar la presentación de sugerencias por parte de los vecinos. Durante la campaña de los presupuestos de 1984, el Ayuntamiento se comprometió a presentar los presupuestos de 1985 antes de que fueran debatidos por el Pleno.

Los presupuestos de 1985 incluyen más de 500 millones de pesetas para la urbanización de calles y plazas de la ciudad.

Páginas 3 a 6.

carta del alcalde Se arreglan varias plazas en Pizarrales

Felicitación con presupuestos

longación de la Avenida de Portugal y la calle Linares, en los bloques de Nicar, del barrio de Pizarrales, están siendo remodeladas por iniciativa municipal. Se trata de favorecer su carácter peatonal y ofrecer condiciones para el recreo de los

Varias calles situadas entre la pro-

57 millones costará la limpieza de los colegios públicos

El último Pleno municipal adjudicó a la empresa General de Obras y Servicios, S. A. la contrata de limpieza de los colegios públicos de la ciudad. Este servicio importará más de 57 millones de pesetas anua-Página 7.

del avance del presupuesto municipal en este mismo número de Casa Grande, invitan a reflexionar, en torno a la Navidad, desde un planteamiento más colectivo y general, y a extender ese deseo de felicidad desde el ámbito de la intimidad personal a otros entornos más amplios, más plurales: a la propia ciudad y a todos sus moradores.

Aunque la actividad municipal no constituye la panacea exclusiva de la vida ciudadana, bien es cierto que las condiciones de vida de los salmantinos están estrechamente ligadas a los servicios que les reporta el Ayuntamiento. En esta

Estamos en Navidad. En estas fechas entrañables, familiares,

que estimulan nuestra convivencia íntima, vuelvo a tener la

oportunidad de escribir una nueva carta del alcalde con el

propósito sincero, absolutamente veraz, de desear a los sal-

mantinos esa felicidad que todos nos esforzamos diariamente

en conseguir para nosotros y para cuantos sentimos cerca.

Este año, algunas circunstancias, como la presentación

medida, los presupuestos municipales son el punto de reflexión y el momento para debatir la calidad de los servicios que se prestarán durante el próximo año y, en consecuencia, las condiciones que se ofrecerán desde el consistorio a los salmantinos para asentar sus esfuerzos en favor de su propia

Por eso, no resulta descabellada esta coincidencia: la presentación del presupuesto municipal y el deseo de felicidad a todos los ciudadanos. Porque con aquel tratamos, desde nuestra parcela, de contribuir a ésta. Queremos conseguirlo. Pero a todos nos corresponde también contribuir no solo a la felicidad de los otros sino a la nuestra. La libertad y la solidaridad son nuestras armas mejores. Y este presupuesto, el instrumento que labramos en el Ayuntamiento para aquellos fines.

|Salud!

Universidad Pontificia de Salamanca